

# Isabel Martínez y Pinochet Acordaron Mancomunar su Acción Contrainsurgente

**:: El Tema fue Extensamente Analizado a Pesar de no Figurar en la Declaración Conjunta, Comenta AFP.— Hubo más Detenciones en Manifestaciones de Repudio a la Visita**

(AFP, AP, UPI. y PL)

SANTIAGO, 19 de abril.— Una acción mancomunada contra el extremismo político acordaron los presidentes de Argentina y de Chile en la fugaz entrevista que sostuvieron el viernes en Buenos Aires, según trascendió hoy aquí de buena fuente.

El tema fue extensamente analizado en la reunión por el general Augusto Pinochet y la señora María Estela Martínez pero fue ignorado totalmente en la declaración conjunta, copada casi exclusivamente a los esfuerzos para incrementar la integración física y el intercambio comercial, observó la agencia AFP.

En Brasil, el diario conservador **O Estado de Sao Paulo**, afirmó editorialmente hoy que la entrevista de los presidentes de Argentina y Chile, fue de gran importancia para América Latina.

Subrayó que "esa entrevista permitirá definir políticas destinadas a enfrentar el terrorismo y fortalecerá la solidaridad en el cono sur del continente".

## ACTOS DE REPUDIO

Entre tanto, en Rosario, la policía detuvo hoy a unos 10 jóvenes integrantes de Juventud Peronista que realizó una manifestación contra la visita que ayer cumplió a la Argentina el general Pinochet.

Los manifestantes, que lanzaron volantes, llevaron a cabo la demostración en la misma zona céntrica donde militantes comunistas realizaron anoche otra manifestación similar.

Mientras, la Juventud Peronista dio a conocer un comunicado en el cual aclara que Gullo, Cabo y los otros detenidos ayer "fueron objeto de un intento de secuestro por un grupo de individuos que vestía de civil, intento que fue resistido, por

lo que el grupo agresor apeló a las armas, efectuando disparos para intimidar a los vecinos". El comunicado señala luego que "en virtud de este episodio se hizo presente en el lugar una comisión de la policía bonaerense, produciéndose la huida del grupo que intentó el secuestro y la detención de los integrantes de nuestra organización".

Otra versión sobre el suceso ha sido proporcionada en su edición matutina por el periódico **Última Hora**. Tras consignar la noticia de la detención de los dirigentes de la tendencia revolucionaria, el diario vincula el hecho con la visita del general Pinochet.

**N. de la R.—El dirigente de la Juventud Peronista detenido ayer en Buenos Aires, Juan Carlos Dante Gullo, preside la delegación de su nucleamiento que en viaje de amistad visitó México en 1974.**

## CIENTIFICO DESAPARECIDO

Por otra parte, el consulado italiano pidió hoy que se le haga llegar cualquier información sobre el paradero del cirujano de esa nacionalidad Giancarlo Setti, de 40 años, quien desapareció al llegar a la capital argentina hace casi un mes.

Un hermano de Setti, Franco, quien viajó a Buenos Aires para cooperar en la búsqueda, dijo que el desaparecido había sido invitado a la Argentina para asistir al Quinto Congreso Internacional de Linfología.

El pasaporte, el pasaje aéreo y otros documentos de Setti fueron entregados anónimamente a una radioemisora local, que difunde un servicio sobre desaparición y hallazgo de efectos personales. No hubo explicación sobre quién ni en qué circunstancias fueron encontrados los documentos.

Franco Setti dijo que sólo había podido rastrear los movimientos de su hermano hasta que éste desembarcó en el aeropuerto de Ezeiza.

También el sindicalista Andrés Cores Pérez, ex vicepresidente de la disuelta Convención Nacional de Trabajadores (CNT) del Uruguay, desapareció desde el lunes último y se teme por su vida, según dijeron hoy sus abogados y miembros de su familia.

Cores Pérez, de nacionalidad argentina, vivió varios años en Uruguay y luego se radicó en esta capital, cuando el gobierno de dicho país disolvió y declaró ilegal la CNT.

## CONGRESO DE UNA TENDENCIA

Por otro lado, el Movimiento de Renovación y Cambio de la Unión Cívica Radical, encabezado por Raúl Alfonsín, inauguró hoy su primer congreso nacional en la ciudad de Santa Fe, a 450 kilómetros de esta capital.

Alfonsín declaró a los periodistas que el movimiento dirigido por él no significa "un partido dentro de otro partido", sino que aspira a incorporar una nueva dinámica al radicalismo.

Al manifestarse contra "cualquier intento golpista", subrayó que "también estamos en contra de actitudes que se adoptan desde ciertos estrados de la conducción partidaria, que silencian las desviaciones del gobierno argumentando que denunciarlas sería perturbar el proceso institucional".

Al mismo tiempo, sin cambios sustanciales prosiguió hoy el paro de los obreros del complejo metalúrgico de Villa Constitución, 300 kilómetros al norte de la capital, que mañana cumplirá un mes de duración.

Los trabajadores en lucha, como condición para el levantamiento de las medidas de fuerza, piden la excarcelación de 46 dirigentes y activistas gremiales detenidos el 20 de marzo último.

## ESCANDALO

Finalmente, en Caracas, el consejero económico y comercial de la embajada argentina Eduardo Canto, fue detenido por la policía por tráfico de drogas, informaron hoy fuentes policiales venezolanas.

Trascendió que el diplomático fue detenido en un céntrico hotel de esta ciudad, siendo incautadas drogas en la habitación en que se encontraba.

En el mismo lugar se hallaban numerosas mujeres y hombres que, al parecer, participaban en una fiesta, que el diario local **2001** llamó "Ballet Rosado".

La embajada argentina no proporcionó ninguna información oficial al respecto, pero se notaba en esa sede gran conmoción por lo acontecido.